



par Jean-Marc Perez, France Bleu Toulouse

## Toulouse : une nouvelle centrale hydroélectrique sur la Garonne

Lundi 03 novembre 2014 à 06h59

L'usine de la Cavaletade a été inaugurée en fin de semaine dernière. Située à proximité de l'Oncopôle elle permet avec la centrale du Ramiers de produire les deux tiers de l'électricité nécessaire à l'éclairage public toulousain.



FBToulouse centrale hydro électrique marine vlahovic © Radio France

Cette nouvelle usine a nécessité plus d'un an de travaux et un investissement de **six millions et demi d'euros**. Située sur le bras inférieur de la **Garonne**, elle vient compléter la production de la centrale située sur l'île du Ramier. Elle va produire l'équivalent de la consommation d'électricité de mille foyers. Visite guidée de cette nouvelle centrale avec Marine Vlahovic.